

"Qualmende Köpfe" - Mathe-Asse in Greifswald erfolgreich

Geschrieben von: Nordkurier

Dienstag, den 05. März 2013 um 13:57 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. März 2013 um 14:22 Uhr

Wer beschäftigt sich schon freiwillig am Wochenende mit Mathe? Viele Leute haben Vorurteile diesem Fach gegenüber, aber Mathematik kann auch Spaß machen. Am 22. und 23. Februar fand die Landes-Olympiade in Greifswald, Schwerin und Rostock statt. Fünf Starter kamen aus der Region, zwei davon von unserem Oskar-Picht-Gymnasium, zwei vom Deutsch-Polnischen Gymnasium Löcknitz und ein Starter vom Greifen-Gymnasium in Ueckermünde. Insgesamt nahmen 75 Schüler an der Landesrunde teil.



Florian und Felix Schmekel waren mit Frau Dr. Schmetzke Freitag und Samstag in Greifswald. Wie alle Teilnehmer mussten auch sie zwei Klausuren a 4 Stunden schreiben. Am Samstag Nachmittag hatten alle Teilnehmer Zeit, das Schwimmbad in Greifswald zu besuchen. In der Zeit, wo die Schüler sich vergnügten, kontrollierten die Lehrer die Klausuren und am Samstag Abend war die Auswertung von der Landes-Olympiade.

"Qualmende Köpfe" - Mathe-Asse in Greifswald erfolgreich

Geschrieben von: Nordkurier

Dienstag, den 05. März 2013 um 13:57 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. März 2013 um 14:22 Uhr



Florian Seifert hat sich in der Mathematik bewährt. Er ist einer der besten Schüler der Greifswalder Mathe-Asse. Er hat sich in der Mathematik bewährt. Er ist einer der besten Schüler der Greifswalder Mathe-Asse. Er hat sich in der Mathematik bewährt. Er ist einer der besten Schüler der Greifswalder Mathe-Asse.